



「授業参観、年度始総会、学年・学級保護者会」お世話になりました(4/24)

新年度最初の授業参観等に際し、たくさんの保護者の皆さんにご参加いただきありがとうございました。生徒たちは緊張しながらも、いつも以上に頑張っていたようでした。保護者の皆様も、静かに、授業や生徒の様子を見守っていただきありがとうございました。

その後、PTA年度始総会により本年度の諸計画などをご承認いただきました。また、令和8年度からの組織の見直し、教育振興会費の減額などについてご理解いただき感謝申し上げます。

ご承知のように、教育は学校単独では成り立ちません。子どもたちの学びを支えるためには、学校と家庭、そして地域社会が一丸となって協力し合うことが必要不可欠です。特に、PTAの皆さまの活動は、学校生活の中で非常に重要な役割を担っており、私たち教職員としても、そのご支援に深く感謝しております。近年、PTA組織や活動の在り方についても変化しつつあり、本校も例外ではありませんが、今年度も、皆様と共に、子どもたちが安心して学べる環境作りを進めていきたいと考えております。今後も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。本部役員の皆様、大変お世話になりました。



あいさつ運動実施中!

各学級の委員長・副委員長が、縦割りのクラス毎に玄関前で毎朝あいさつ運動をしています。過日お配りした「ESTアクションプラン」の行動目標の一つである「相手の目を見て声を出し、あいさつや感謝の気持ちを伝えます」を実践している姿であると考えます。

「心は形を作り、形は心を整える」といわれます。これは、心が行動や習慣といった形に表れ、逆にその形を整えることで心が成長し、安定するといった意味です。具体的には、生活習慣を正しくする、あいさつをしっかりとすることなどで、心が安定し、内面的な成長を促すことができるということです。まず「形から入る」ことも大切なのですね。引き続きあいさつ運動を頑張ります。

ちょっといい話

先日、地域の方からお電話をいただきました。

「私が農作業をしていると、いつも大きな声で爽やかなあいさつをしてくれる東中生徒がいるんです。お陰で、私の心も豊かになり、疲れも吹き飛びます。きっと、心豊かで清々しい気持ちの生徒さんなのですね。…」

まさに「あいさつの魔法」ですね。東中の教職員として、とても誇らしく嬉しい気持ちになりました。

